



Федерация мотоциклетного спорта России
**Международное соревнование по Кросс-Кантри ралли
«Шелковый Путь»**

02-16 июля 2024 г.

От: Жюри/ Jury

Бюллетень № 4

Кому: Всем участникам соревнования/ All participants

Жюри информируют всех Заявителей и Гонщиков о следующих изменениях:
The Jury informs all applicants and competitors about the following:

1. Перед постановкой в Закрытый парк, автомобили участников должны быть помыты. Мойка будет организована после финиша СУ11 силами организатора.

Before placing in the Parc ferme, participant's quad bikes and motorbikes must be washed. The washing will be organized by organizer after the finish of the SS11.

2. Для проведения Церемонии торжественного финиша экипажи должны быть у своих автомобилей в Закрытом парке в 18:40. Проезд через финишный подиум будет осуществляться согласно Ведомости порядка проезда через финишный подиум, которая будет опубликована дополнительно.

3.

For the finish ceremony the drivers need to be near their vehicles in Parc ferme in 18:40. The passage through the finish podium will be according to the list order through the finish podium. The list will be published additionally.

Главный судья/ Clerk of the course

I. Kononov